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Aos dezessete dias do mês de agosto de dois mil e vinte um, às 10 horas, ocorreu 1 

a reunião do colegiado do Programa de Pós-Graduação em Ciências Veterinárias 2 

(PPGCV) da Universidade Federal de Lavras (UFLA) via Google Meet sob a 3 

presidência do professor Luis David Solis Murgas e a presença das docentes Mary 4 

Suzan Varaschin, Ana Paula Peconick, Nadja Gomes Alves e da discente Adriana 5 

Albuquerque. A professora Elaine Maria Seles Dorneles e a Técnica Juliana Tensol 6 

Pinto  justificaram a ausência por estar em período de férias. Após aprovação da 7 

ata da reunião anterior (15/07/2021) e solicitação do presidente para inclusão na 8 

pauta o tema “Remodelação das linhas de pesquisas do PPGCV”, iniciou-se a 9 

discussão da pauta da reunião. 1º Solicitações dos discentes: Foram 10 

homologadas as solicitações de prorrogação de prazo dos discentes Carolina 11 

Coimbra Chagas (até 31/10/21) e Lucas Milagres Nogueira (até 31/10/21). Foi 12 

solicitado pela discente Giulia Piva Oliveira, orientada de mestrado do professor 13 

Peter Bitencourt um posicionamento do colegiado em relação a aluna ter perdido o 14 

prazo de defesa, ficando impossibilitada de realizar nova matrícula. A discente se 15 

encontra no 30° mês de mestrado e não solicitou prorrogação ou trancamento do 16 

curso. Segundo seu orientador, a discente não deu continuidade à redação da 17 

dissertação e o mesmo afirma que a prorrogação de prazo não resolveria a situação 18 

atual da discente. Sendo assim, devido à perda dos prazos sem uma justificativa 19 

plausível, o colegiado decidiu pelo desligamento da discente. O discente de 20 

mestrado Fábio Henrique Vicente (orientado do Prof. Marcos Aurélio Lopes), havia 21 

sido jubilado, pois começou a trabalhar e abandonou o curso. O mencionado 22 

discente foi aprovado em um novo processo seletivo no PPGCV, e desta forma, está 23 

solicitando aproveitamento de 100% das disciplinas cursadas. A professora Nadja 24 

se manifestou lembrando que segundo o regulamento do PPGCV, o aproveitamento 25 

dos créditos não deve ultrapassar 50% dos créditos exigidos para finalização do 26 

curso, o que foi prontamente aceito pelos demais membros do colegiado. A discente 27 

Catarina Brenha Ribeiro, orientada do professor Antônio Carlos Lacreta, por 28 

desconhecimento da mesma, havia solicitado prorrogação do prazo de defesa 29 

diretamente para a PRPG (o qual havia sido aprovado mediante Portaria PRPG N° 30 

587, de 08 de junho de 2021), sem ter sido avaliada pelo colegiado do curso. O 31 

coordenador solicitou à PRPG a revogação da mencionada portaria e instruiu a 32 

discente a encaminhar seu pedido de prorrogação para o colegiado do PPGCV, o 33 

qual foi aprovado até o período de 30/10/2021. 2º Credenciamento de 34 

Coorientador: Foi aprovada a coorientação do professor Rafael Neodine Remedio 35 

dos discentes Raquel Romano Palmeira Gonçalves e Marcus Vinícius Silva Oliveira, 36 

ambos orientados da professora Ana Paula Peconick. 3º Remodelação das linhas 37 

de pesquisas do PPGCV: O coordenador solicitou ao colegiado um 38 

posicionamento futuro sobre as linhas de pesquisa do PPGCV. Atualmente existem 39 

cinco linhas, as quais estão bem estruturadas quanto ao número de docentes e 40 

produção. Porém no próximo quadriênio a linha Genética, Sanidade e Reprodução 41 

de Peixes, será extinta, uma vez que o número mínimo de três docentes 42 

permanentes, recomendado pela CAPES, para cada linha de pesquisa, está 43 

insuficiente para a manutenção da linha de pesquisa mencionada. A Professora 44 

Priscila Vieira e Rosa solicitou desligamento do PPGCV devido a cargos 45 

administrativos e o professor Rilke Freitas não tem aprovado candidatos nos últimos 46 
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três processos seletivos, o que irá impactar nas próximas avaliações do programa. 1 

O professor Murgas, também pertencente a esta linha, sugeriu que os professores 2 

migrassem para as linhas de Fisiologia e Metabolismo e Produção e reprodução 3 

animal. O professor Murgas também destacou o potencial das linhas de Sanidade 4 

Animal e Saúde Coletiva e Produção e Reprodução Animal no último relatório da 5 

avaliação quadrienal da CAPES. 4º Comunicados da coordenação: O 6 

coordenador comunicou que já obteve resposta do PRPG sobre a mudança do título 7 

do diploma requerido pelos discentes do PPGCV, através da representante discente 8 

Adriana, e que está em contato com o DRCA para dar andamento a esta solicitação. 9 

O coordenador se posicionou sobre o capítulo IX, parágrafo único do art. 64, do 10 

regulamento da pós-graduação da UFLA, no qual consta que “o diploma que confere 11 

o título e o histórico do discente titulado expressarão a área de concentração ou 12 

linha de pesquisa a que se referem”,  que não está sendo realizado para o PPGCV. 13 

O coordenador também comunicou que o número de suplentes convocados no 14 

processo seletivo de 2021-2 foi baseado nas normas e disponibilidade dos docentes 15 

do PPGCV. 5º Assuntos gerais: A discente Adriana Albuquerque, comunicou que 16 

seu prazo e do suplente Roger, como representantes discentes está terminando e 17 

que novos alunos deveram ser nomeados. 6º Finalização: Às 11 horas e 50 18 

minutos, nada mais havendo a ser tratado, o Senhor Presidente encerrou a reunião. 19 

Eu, Mary Suzan Varaschin, lavro essa ata. A Concordância dos membros do 20 

Colegiado sobre o conteúdo da referida ata foi registrada na reunião posterior 21 

(10/09/2021), conforme gravação consentida na plataforma Google Meet. 22 


